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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

松田　勝彦君

本日の一言

　先日、中央高校の70周年記念実行委員会に
出席してきました。
　70歳を超えると時の経つのがとても早く
感じます。

第2098回例会 2015-9／15（火）天気（晴れ）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：関根　隆清 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　皆さんこんにちは。先週は私の都合で
休会にさせていただき申し訳ありません
でした。仕事上の役割もあり、年に数回
名古屋に呼び出されてしまいます。今月
までは事前にわかっていたので計画に反
映していただきましたが、11月以降につ
いては調整が間に合わず例会に出席でき
ない日が出てきそうです。皆出席を目指
ざすべきですが困難な状況となっており
ます。あしからず伊勢副会長の出番とな

りますのでよろしくお願いいたします。
　さて、本日はロータリー情報委員会に卓話の時間をお願いい
たしております。本年度会長方針でも「クラブの伝統を伝え
る」ことを重点方針としておりますので、ロータリー情報委員
会の皆様にはよろしくお願いいたします。「ロータリー情報委
員会」と言いますと、実は私も2007-08年大友G年度で地区
ロータリー情報小委員長を務めさせていただきましたが、当時

は「ロータリー情報委員会」って何する委員会なのかもわから
ないまま引き受けてしまい、そのまま大委員長頼みで乗り切っ
てしまった苦い経験があります。地区内にはロータリーを宗教
の如く信仰されているのではないかと思うロータリアンもい
らっしゃいますが、そこまでのレベルを求めるつもりはまった
くございませんし、あまり突き詰め過ぎないのも山形南RCの
いい所とも思います。現在当クラブにも入会５年未満の会員が
増え、ベテラン会員が当たり前に思っていることでも、実は知
らない会員が大勢おいでと思います。そんなベテラン会員には
聞き飽きた話かもしれませんが、山形南RCの昔の武勇伝でも
聞くことができれば幸いと思います。最後に、前回も話題にし
ました新型プリウスですが海外で先行発表されましたので資料
を置かせていただきました。興味ある方はご覧ください。
　本日のお客様をご紹介いたします。日本ALS協会山形県支部
川越隼雄事務局長様、山形北RC中村昂三郎様、山形北RC幹事
伊藤明彦様、山形イブニングRC会長中村祐一様、山形中央RC
阿部美春様です。

　
１．来週9月22日㈫の例会は、国民の休日のため休会となります。次
回の例会は、9月29日㈫ALSチャリティー支援事業20周年記念例
会」18：30～パレスグランデールで夜の例会となります。なお、
この記念例会に先立ち、今年度の地区財団補助金事業として社会奉
仕委員会担当のもと、先週の金曜日（11日）にALS協会に対し災害
時医療用バッテリー機器の贈呈をおこないましたことを報告いたし
ます。
２．先週9月10日、11日の大雨の報道をうけ、姉妹クラブの中津RC末
永幹事より11日㈮に心配されてお電話をいただきました。山形市内

および周辺部は、直接的な大きな被害がなかった旨お伝えしました。
３．すでに案内しておりますが、市内７RC親善ゴルフコンペが10月
18日㈰に開催されます。ふるってご参加ください。
４．10月14日㈬の山形ロータリークラブ65周年記念式典の案内状が
会長、幹事宛てに届いており、当日２名で出席してまいります。本
日例会終了後、臨時の理事会を開催いたしますので理事の方はお残
り下さい。　

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

委員会報告
　ニコニコBOX　阿部　浩一 君
　鈴木　政康君　チャリティーへのご協力ありがとうございました。
　金子　靖二君　30万円の義捐金が集まりましたことをご報告いたします。
　山形イブニングRC会長　中村　祐一様
　　　　　　　　コンペに向けて宮里藍さんを真似しながら頑張っております。

◆ビジター紹介　（山形中央）阿部美春さん

ALS山形県支部へ

チャリティー義捐金の
贈呈

り下さい。

ALS山形県支部へ



本日出席・前回修正出席
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山　形）菊川　　明
（山形北）奥村　健二　 出山　和彦　 新野　義章　 雛倉　拓史　 土屋　　瞬
（山形西）宮舘　順治
（地　区）武田　和夫
（ロータリー米山記念奨学会）武田　和夫

月間卓話

　私が創立して1年半の山形南RCに入会した頃、初代
幹事の畑栄運さんが未熟児で生まれたクラブだからと
よく言っていました。確かに山形RCが、ガバナーを出
した記念に新クラブをと8月に拡大委員会を作り、人を
集め12月に創立総会準備委員会を作り1月に会員予定
者と懇談会をして、2月に創立総会では、ロータリーが
どんなものか教育する時間がありません。ともあれ4月
にRIから承認され6月に創立祝賀会をしました。山交ビ
ルでする筈が、建設工事が遅れ急遽山形RC会長の殖産
銀行頭取に頼んで、銀行の会議室でチャーターナイト
をしました。
　当クラブは国際奉仕、交換の南クラブといわれたの
は、3年目から毎年のように青少年交換学生を受け入れ
派遣して、それにフィリピンのミンダナオ島の西カガ
ヤン・デ・オロRCと姉妹クラブになり、こちらは足踏
みミシンなどを多く送り、あちらのRCが女性の自立指
導をするのです。交換学生は1974年に来たオースト
ラリアのウエンディが最初で、1990年までに9人、短
期ホームステイをしたのを含めると15人を受け入れ、
8人を派遣しています。財団の派遣学生も3･4人出して
います。バブルの頃は東北で30名近く受け入れ、到着
時間を指定し成田からバスで仙台に来て1泊、ホテルで
日本の生活のオリエンテーションをしました。1982
年に畑さんが分区代理になり、その後岡崎さん、内藤
さん、武田和夫、斉藤太兵さん、菊川さん、武田秀則
さん、大久保さんとガバナー補佐を輩出し、何度もIM
のホストをしています。
　粕川さんが戦時中海軍航空隊で中津の近くにいて、
中津の料亭で遊んだ縁で中津RCとご縁が出来て、
1982年にRI会長になった向笠広次さんが旧山形高校
卒業で、1984年に山形が懐かしいとお出でになった
時に山水の金太郎姐さんのとこで接待し、1983年に
中津クラブと姉妹RCとなりました。それからずっと交
互に行ったり来たりで交流しています。
　福島と353地区で一緒だったのが1991年に分離し

て2800地区となりました。84年には山形RCからガ
バナーが出て、子供は手伝えということで、市民会館
で地区協議会を運営しています。この頃から西蔵王の
花夢花夢で夏の会員家族ビヤパーティが恒例になりま
した。
　バブルの時は会員数も90名を越えていました、その
後減少しましたが中津との交流は続いています。93年
の創立20周年には新しくなった山形駅に斉藤茂吉の歌
碑のプレートを寄贈しています。交換学生はとなる
と、マルコス大統領が革命で追い出され、国情不安と
なり元交換学生の両親が暗殺されたりで、2000年に
カガヤンとの姉妹クラブを終結しました。
　創立30周年記念に親クラブになり山形イブニング
RCを作りました。2008-09年に初めて武田和夫ガバ
ナーを輩出しました。その時歌懸稲荷の社務所の2階を
借りて、それが現在の7クラブの事務所です。
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　 主な事業の歴史とこれからについて」
「山形南RCの設立から今日までの
　 主な事業の歴史とこれからについて」
「山形南RCの設立から今日までの
　 主な事業の歴史とこれからについて」
「山形南RCの設立から今日までの
　 主な事業の歴史とこれからについて」

パストガバナー　武　田　和　夫君


